

## Des nouvelles stations d'eau vont accroître la couverture à un million d'habitants

Dossier de la rédaction de H2o  
August 2015

Le

ministre de l'Énergie et des Eaux, João Baptista Borges, a déclaré que la construction de nouvelles stations de traitement de l'eau et la réhabilitation de celles existantes permettraient d'accroître le niveau de couverture du réseau de distribution de la capitale à plus un million d'habitants d'ici 2016.

L'Entreprise publique des eaux (EPAL-EP)

dessert plus de 400 000 clients, un nombre que João Baptista Borges juge insuffisant eu égard à la population de la capitale. Pour l'amélioration de la desserte, le ministre va demander de placer des fontaines dans les zones les plus reculées ; il prévoit également l'amélioration du service de distribution par camions-citernes. À terme, la construction des stations de traitement de Bita et de Quilonga permettra de doubler la capacité d'approvisionnement.

Angola Press Agency (Luanda) - AllAfrica 30-07-2015